



Oficio:092/21

Lic. Alma Rosa Sánchez Delgado Director de Unidad Municipal de Transparencia En San Juan De Los Lagos, Jalisco

PRESENTE:

UNIDAD DE TRANSPARENCIA E INFORMACIÓN SAN JUAN DE LOS LAGOS

2.5 ENE 2021

Mes de enero hubo apoyo de costruccion, apoyo con piritura y material apoyos de pago de personal 4, apoyo de concurso de escolta 1.

Apoyo para costruccion 1 apoyo parques y jardines 1 apoyo personal 1 Debido a la contingencia que estamos pasando no se ha recibido solicitudes de apoyo. Pero se estuvo apoyando al programa de despensas realizando captura de expedientes, se apoyó con la gestión para el trasporte del material de aseo de las zonas 50, 141, 215 de nivel Preescolar y Primaria. Debido a la contingencia que estamos pasando no se ha recibido solicitudes de apoyo. Pero se realizó las listas de maestros para la rifa virtual que hubo por el día del maestro, Seguimos en proceso con el programa recrea

educando para la vida

Se atendió a las personas que faltaban de recoger material y uniforme en la bodega donde esta resguardado el material en el lapso de 2 semanas, se apoyó con información sobre el programa "BECAS JALISCO", para cualquier duda o aclaración que se pudieran presentar al realizar su registro. se hizo la entrega de 25 becas para el pago total de 3 cuatrimestres de los alumnos de la licenciatura de psicopedagogía gracias a un convenio que realizo la universidad mexicana de estudios y posgrados (UMEP) con Alcaldía de san juan de los lagos Jalisco. También se apoyó la Esc.Prim. Rural FED. Benito Juárez Carrizo de Arriba con pipas de agua. Se continua con el programa RECREA educando para la vida, para terminar con los requisitos para integrarnos como municipio al programa Estatal. Por medio del presente le envío un cordial saludo y a la vez hago de su conocimiento el reporte de trámites, gestiones y actividades Anual durante del año 2020 en la Dirección de Educación.

Se realizo el apoyó a la zona 43 del estado con el transporte para hacer llegar los libros de texto a los centros escolares de la zona. Se atendieron llamados de algunas peticiones de la comunidad de casas viejas. Se apoyo a la secundaria de jardines de san Juan de nueva creación dando seguimiento a su petición sobre la conexión de agua. Se realizó la entrega de apoyo económico por parte del Gobierno del estado a los que apoyaron en la primera etapa del Programa Recrea que consiste en mochilas, uniformes, zapatos y útiles escolares, Se dio otra oportunidad para que los padres de familia recibieran el apoyo del programa Recrea a los que no lo habían recibido, Utilizando la misma dinámica de la primera etapa con dos copias de su INE vigente y realizando los protocolos de sanitizacion.

Se brindo apoyo a la comunidad el asoleadero telesecundaria con agua para el servicio de la escuela.

Se atendieron las peticiones de las escuelas durante el mes, se atendió las necesidades de la escuela secundaria nueva creación gestionando sobre el apoyo de recrea educando para la vida para que se les entregue el apoyo

 ^{01 (395) 785 00 01} Simón Hernández 1, Centro, 47000

San Juan de los Lagos, Jal.

www.sanjuandeloslagos.gob.mx



EDUCACIÓN

Jalostotitlan a San Juan de los Lagos, Jal. Para las instituciones de CONAFE de los niveles de Preescolar, Primaria y Secundaria, traslado de material de aseo para tres zona escolares preescolar zona: 50, 84,141 y secundaria general: también se apoyó con pintura vinílica a la institución educativa escuela primaria San Antonio de la Jara, escuela primaria revolución, se revisaron las instalaciones eléctricas y se apoyó con material para el mantenimiento a las redes eléctricas a la escuela secundaria montes de oca.La Directora de Educación Elia González Montoya asistió a la reunión de la secundaria nueva creación de la colonia jardines de san juan Para la organización de grupos.

Se atendieron las peticiones de las escuelas durante el mes noviembre y diciembre, se inició el trámite para la segunda etapa. Posteriormente a la llegada del material se dio arranque al programa para preparar los paquetes escolares. Con su uniforme, zapato y material escolar, que es preescolar, primaria y secundaria alumnos de nuevo ingreso. ya con el material empaquetado de las escuelas realizadas se empezó la entrega realizando una ruta por día y en orden para la entrega de material tanto como zona rural y escuelas del municipio Con todas las medidas de

salubridad para evitar aglomeraciones.

Sin más por el momento me despido quedando a su disposición para cualquier duda o aclaración.

SAN JUAN DE LOS LAGOS JALISCO, 25 DE ENERO DEL 2021

de los LAGOS
alcaldia 2018 - 2021

LIC. ELIA GONZALEZ MONTOYA

DIRECTORÁ DE EDUCACION

 ^{01 (395) 785 00 01} Simón Hernández 1, Centro, 47000

San Juan de los Lagos, Jal.

www.sanjuandeloslagos.gob.mx